



ECONÓMICAS

Hocol anuncia descubrimiento de gas natural en un pozo del Caribe colombiano

18 DE JULIO DE 2020



Bogotá, 18 jul (EFE).- La compañía Hocol, filial de la Empresa Colombiana de **Petróleos** (**Ecopetrol**), informó este jueves que halló gas en un pozo ubicado cerca del municipio de Ponedera, en el caribeño departamento del Atlántico.

Hocol manifestó en un comunicado que los registros e información tomada durante la perforación indican que en el pozo Merecumbé 1 «encontró gas natural en intervalos de areniscas conglomeráticas y algunas capas de calizas de la formación Chengue».

El presidente de Hocol, Rafael Guzmán aseguró que «este descubrimiento es una muestra adicional de nuestro compromiso con el abastecimiento de gas para el caribe colombiano».

Guzmán agregó que con este hallazgo la compañía «continúa materializando nuestra estrategia de crecimiento a través de la exploración y de ser una compañía con producción 50 % gas y 50 % **petróleo**».

El pozo Merecumbé 1 se perforó exitosamente entre el 5 y el 27 de noviembre de 2019, dentro del cronograma y costo esperado. Las pruebas cortas del pozo se realizaron en varias fases durante el primer semestre de 2020.

Hocol considera que el nuevo descubrimiento confirma el potencial del cinturón plegado de Sinú San Jacinto, una de las áreas foco de la estrategia exploratoria, en donde se busca incrementar las reservas de gas y fortalecer la exploración en Colombia.

Según el informe preliminar de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) dado a conocer en abril pasado, las reservas probadas de gas del país bajaron de 3.782 giga pies cúbicos (Gpc) en 2018 a 3.149 giga pies cúbicos en 2019, y su vida útil media se redujo de 9,8 años a 8,1 años.

El 60 % de las reservas probadas de gas se encuentran en el departamento del Casanare (1.894 Gpc), le siguen La Guajira (486 Gpc) y Córdoba (301 Gpc).

Los campos que concentran la mayor parte de estas reservas son Cusiana (599 Gpc), Cupiagua (593 Gpc) y Pauto (572 Gpc), los tres en Casanare, situado en el centro-este del país. EFE

LO MÁS LEIDO

1 **Contratos de arrendamiento de locales comerciales durante la Emergencia solo podrá efectuarse si las partes no logran un acuerdo previo**

2 **«Cucho» pide perdón por el descenso y Mallorca se plantea «volver en un año»**

3 **Juancho Valencia eleva su locura musical a otro nivel tras ganar Latin Grammy**

VER COMENTARIOS

